

## Bhabinkamtibmas Hadir Untuk Berikan Pelayanan Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 29, 2023 - 07:44



*Bhabinkamtibmas Hadir Untuk Berikan Pelayanan Kepada Masyarakat*

Sukabumi - Brigadir Ananda Pratama, SH., Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan sambang warga di Kampung Selawi, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin. Senin (29/05/2023).

Dalam kunjungannya, Brigadir Ananda Pratama memantau kondisi lingkungan sekaligus memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap bencana alam, terutama tanah longsor.

Dalam melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, Brigadir Ananda Pratama berkomitmen untuk menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat di wilayahnya. Dalam giat sambang kali ini, ia memonitor kondisi lingkungan sekitar Kp. Selawi dan berinteraksi dengan warga setempat.

Brigadir Ananda Pratama menyampaikan pentingnya kesadaran akan potensi

bencana alam, terutama tanah longsor, yang sering terjadi di daerah dengan topografi seperti Desa Caringin Kulon. Ia menghimbau warga agar selalu waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan untuk melindungi diri dan keluarga.

"Dalam beberapa tahun terakhir, kita telah menyaksikan beberapa kejadian tanah longsor di berbagai wilayah, Oleh karena itu, saya mengajak seluruh warga Kp. Selawi dan sekitarnya untuk selalu waspada terhadap bahaya tanah longsor ini," ungkap Brigadir Ananda Pratama.

Selain itu, Brigadir Ananda Pratama juga memberikan beberapa tips kepada warga untuk mengurangi risiko tanah longsor, antara lain dengan menjaga kebersihan lingkungan, tidak membuka lahan secara sembarangan, dan menghindari pembangunan di daerah rawan longsor.

Warga yang mendengarkan himbauan dari Brigadir Ananda Pratama menyambutnya dengan baik. Mereka mengaku semakin sadar akan pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam dan berjanji untuk melaksanakan langkah-langkah pencegahan yang disarankan.

Brigadir Ananda Pratama berharap melalui kegiatan sambang ini, kesadaran dan kesiapan warga dalam menghadapi bencana alam dapat meningkat. Ia juga menekankan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan keselamatan bersama.